



El buen maestro

POR F. SECADAS

DIVAGACION TRASCENDENTE

Le preguntaba en cierta ocasión un padre atribulado a un abad de Montserrat, de reciente y venerada memoria, cómo de padres buenos podían salir hijos malos. El santo varón le replicó que "de padres buenos" sí podían salir hijos malos; pero de "buenos padres", no.

Me sugiere esta anécdota que acaso podamos decir lo mismo de los alumnos de

"maestros buenos" y de "buenos maestros".

Se suele insistir mucho en la necesidad de que la enseñanza resulte interesante, en que los locales sean adecuados, en que los planes de enseñanza y los métodos se fijan de acuerdo con las condiciones psicológicas y evolutivas del niño. En consecuencia, se tiende a mejorar el material, cosa muy loable, y se perfila más y más la legislación concerniente a la enseñan-